

# Meisterschaft im Eierlauf

Amüsanter Wettstreit auf  
der Friedrichstraße

**BONN.** Wer als erster „Eierlaufen“ gesagt hat, weiß in der ISG Friedrichstraße niemand so genau: Tatsache ist, dass die Geschäftsleute nach rotem Teppich und weißem Dinner wieder mit einer neuen Idee für die Innenstadt vorangehen. Diesmal im Laufschritt: Am Samstag, 7. April, findet in der Friedrichstraße von 14 bis 17 Uhr die „Erste Internationale Bonner Meisterschaft im Eierlaufen“ statt. Ziel war nämlich, die von Stadtklangkünstler Erwin Stache gestaltete Installation mit einzubeziehen. Sie misst die Bewegungen der Passanten und verwandelt sie in Töne. Auf der 30 Meter langen Messstrecke zwischen den Häusern Friedrichstraße 29 und 32 findet der Eierlauf statt. Gestartet wird bei jedem Wetter und ohne Alterslimit. Als Preise gibt es – natürlich heile – Eier mit und ohne Alkohol.